



9 Pièces

260 m²

Réf. 85315622

3 800 000 €

Paris 16^{Eme}

Maison à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

PARIS 16 Passy - Bel hôtel particulier de 260 m² idéalement situé à proximité des commerces et de Saint-Jean de Passy, composé de 4 niveaux habitables et d'un sous-sol partiellement habitable avec double places de parking. Au rez-de-chaussée, se trouvent l'entrée, l'accès au garage et une belle pièce à vivre avec accès au jardin d'environ 90m². Le premier étage se compose d'un spacieux séjour traversant, d'une cuisine équipée dinatoire Bulthaup semi ouverte, donnant de plain pied sur une terrasse ayant accès au jardin. Le 2ème étage comprend 3 chambres dont une avec sa salle de douche et un ...

Beautiful 260 m² mansion house ideally located close to shops and Saint-Jean de Passy. Comprising 4 levels of living space and a partially habitable basement with double parking spaces. The first floor features an entrance hall, access to the garage and a beautiful living room with access to the garden. The second floor comprises a spacious through-living room, a semi-open Bulthaup fitted kitchen, opening onto a terrace with access to the garden. The 2nd floor includes 3 bedrooms, one with its own shower room and access to a balcony, a bathroom and a large dressing room. The 3rd floor offers a ...

BARNES TROCADERO

81, Avenue Kleber - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

